

～ボランティアの方々による歌と踊りのパフォーマンス～



5月27日、ボランティア（十日会）の方々に歌と踊りのパフォーマンス披露して頂きました！！

じゃがいも掘りを行いました！



6月4日、施設の庭で育てていたじゃがいもが収穫時期を迎えたので入居者様と一緒に楽しく収穫を行いました。

♪2階あじさい・まつばユニットでいちご狩り♪



4月16日に2階あじさい・まつばユニットでいちご狩りを行いました。

社会福祉法人寿栄会 特別養護老人ホーム相模湖みどりの丘

令和元年 4月～7月
7月15日発行
(第17号)

みどりの丘だより

〒252-0176 神奈川県相模原市緑区寸沢嵐 1019-8
TEL 042-685-1165(代)



Life Coordinate Shop



買い物レクのご様子
ダイソーで楽しくお買い物♪♪

法人理念

- 利用者の自立支援に努める
- 利用者本意のサービスを提供する
- 利用者にとって満足度の高いサービスを追求する

五月一日より元号が平成から令和に代わりました。天皇の生前退位、史上初の十連休、日本の古典（万葉集）からの命名、「令」の字の初使用等いろいろな話題がありました。二ヶ月以上が経ち「令和」にもだいぶ慣れてきました。

今回の改元により、これまでに元号に用いられた漢字は「令」の字を含めて七十三字だそうですが、いつの時代も元号には「平和」、「安定」、「繁榮」、「寛容」、「調和」、「希望」・・・など、みんなが仲良く幸せで明るい世の中になつて欲しいとの思いが込められています。戦後、西暦の普及により西暦の方が便利だと思う方も多いと思います。特に今年は元号の変更が予めわかつっていたので、印刷物など西暦を使用するケースが増えているとも聞きましたが、元号には利便性だけでははかれない、その時々に人びとの幸せを願う気持ちが込められており、それが西暦に切り替えられない日本人の特別な感情にもなっていると思います。

新元号「令和」には「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ。梅の花のように、日本人が明日への希望を咲かせる国」でありますように」との意味が込められていると聞きました。大変美しい言葉が並んでいます。

私たちも、「職員が心をひとつにして、入居者様と心を寄せ合い、理念に基づいた相模湖みどりの丘の文化を生み育て、入居者様、職員ともに明日への希望を咲かせる施設」、施設長としてそんな施設づくりを行なわなければいけないと思いました。

令和

改元にあたって

施設長

～お知らせ～

- *6/24～帝京大学生の介護等体験実習の受入れを行っています。
- *食中毒予防のため、食べ物（特になまもの）の持込の際には御注意いただき、残りはお持ち帰りくださいますようご協力をお願い致します。
- *衣替えの季節です、お手数ですが入居者様の衣類のチェックをお願い致します。

～行事のご案内～

- *敬老会 9/16（月）10:00～(予定)
- *秋祭り 10/19（土）13:00～(予定)

※詳細は後日ご案内申し上げます。

行事食のご紹介

あじさい御膳（6/3）



- えだまめ・ゆかりご飯
- さわらのもろみ味噌焼き
- 揚げ茄子の鼈甲あん
- すまし汁
- あじさいゼリー



七夕御膳（7/7）



- 七夕そうめん
- 肉団子
- 冬瓜の三色煮
- 七夕ゼリー



Cafe de Green 開催(5月・6月実施のご様子)



車椅子ダンス「矢車草の会」



帝京大生の介護等体験実習



研修会を開催しました

接遇研修



『接遇とは?』…相模原市介護保険認定調査員の方をお招きし、介護の現場だけでなく、人ととのコミュニケーションに大切なポイントを分かりやすく教えていただきました。

食中毒予防研修



株式会社 明治の方をお招きし、スライドや資料を用いて、食中毒の原因別予防法や手洗いの重要性など詳しく講義いただきました。

救急研修



津久井消防署の方をお招きし、相模原市の救急搬送の現状や、夜間等に様態が急変された場合の救急対応について、ダミー人間やAEDを用いて細かくご指導をいただきました。

4月～7月 日常のお写真

